



Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence W-02U30R

Prix 60 000 €

Paris 4Eme Appartement à louer (75004)

## MAISONS & APPARTEMENTS

\*\*\*exclusivite\*\*\*\*\*\*location courte duree\*\*\*engel & Völkers a le plaisir de vous présenter en exclusivité pour les jeux olympiques ce superbe appartement offrant une vue imprenable sur la seine, situé sur l'un des prestigieux quais de l'ile saint louis. Cet appartement de collectionneurs d'art, à l'étage noble, avec ascenseur s'étend sur une superficie de 90m². l'espace jour, baigné de lumière, se compose d'un séjour-salle à manger offrant une vue imprenable sur la seine. La cuisine est ouverte, parfaitement optimisé et entièrement équipé avec une touche moderne. l'espace nuit, soigneusement ...

\*\*\*exclusivity\*\*\*\*\*\*short term rental olympics 2024\*\*\*engel & Völkers is delighted to present exclusively for the olympic games this superb apartment offering breathtaking views of the seine, located on one of the prestigious quays of the ile saint louis. This art collectors' apartment, on the noble floor, with an elevator, spans an area of 90m². The living space, bathed in light, consists of a living-dining room offering stunning views of the seine. The kitchen is open, perfectly optimized, and fully equipped with a modern touch. The carefully arranged sleeping area reveals itself with a ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





